

多高通信

第226号 令和6年8月29日発行



さどく ゆたかに たくましく
宮城県多賀城高等学校

災害科学科

栗駒・気仙沼巡検実施!

7月24日(水)25日(木)に災害科学科の1、2年生が巡検を行いました。これまでの学習と今後の学習に向け、栗駒ジオパーク・宮城県沿岸北東部の被災地を会場とした栗駒・気仙沼巡検を実施しました。岩手・宮城内陸地震の被災地である栗原市、そして東日本大震災の被災地である気仙沼市・南三陸町を視察しました。現地では東北大学学術資源研究公開センター教授の高嶋礼詩氏、栗駒山麓ジオパーク推進協議会専門員の原田拓也氏に講師と議論の指導をしていただき、災害そのものへの向き合い方を改めて考察する機会となりました。



硬式野球部

全国高等学校野球選手権宮城大会報告!

- 1回戦 多賀城 11-4 大河原産業・柴田農林 (8回コールド)
- 2回戦 多賀城 11-1 仙台西 (6回コールド)
- 3回戦 多賀城 2-3 仙台商業 (ベスト16)

■主将 3年3組 城内 康汰(多賀城中出身)

3年生にとって高校で最後となる夏の大会が終わりを告げたその瞬間、私たちの頭の中には「空白」がもたらされ、何も考えられないまま、審判による試合終了の宣告を聞き、心の中で「別れ」を告げました。3年生は抱き合うことで今日の健闘を讃え合いました。私は、最後の試合にベンチで盛り上げてくれた3年生を出せなかったことに深く後悔し、これまでの感謝を含めて謝意を述べました。監督、マネージャー、1・2年生を含めたこのメンバーで、練習・練習試合・公式戦をともにすることができないと思ふと、悲しみに襲われ「ありがとう」の言葉しか出てきません。キャッチボールもできないところから始まったチームが、春、夏を通じて6試合中4試合をコールドで勝利し、春の

大会では第1シードに3点差と健闘、最後の大会では目標としたベスト8にあと一步のところまでくることができたという事実を見ると、とても感慨深いものがあります。支援していただいた保護者の皆様、OBの方々、先生方や多賀城高校の皆さん、本当にありがとうございました。これからもどうか多賀城高校野球部をよろしく願います!



水泳部

東北大会出場へ!

6月21日〜23日にグランディ21プールで行われた、県高校総体に、男子4名、女子3名が出場しました。

- 岩間将太(3年)：400m自由形2位・1500m自由形2位
- 田中杏哩(2年)：200m自由形2位・400m自由形6位
- 星山真凜(1年)：200m自由形8位

以上3名が福島県郡山市で行われる東北大会に出場することになりました。応援ありがとうございます。東北大会でも、各自が自己ベスト更新を目指して、全力を出して頑張ってください。



合唱部

NHK全国学校音楽コンクール結果報告

8月18日(日)に多賀城市文化センターで行われた第91回NHK全国学校音楽コンクール宮城県コンクールに出場し、銅賞を受賞しました。人数は他校より少ないながらも、1人1人がこれまでの練習の成果を発揮し、会場全体に歌声を響かせていました。

3年生は本コンクールで引退し、今後は1年生5名で活動します。12月に行われるアンサンブルコンテストなどに向けて練習に励んで参ります。応援やご指導ありがとうございます。



吹奏楽部

吹奏楽コンクール東北大会へ!

8月1日(木)に全日本吹奏楽コンクール宮城県大会が行われました。今年も金賞を受賞し東北大会に出場することとなりました。また、5年ぶり海鋒

義美賞も受賞することもでき、これまで感動できる音楽を部員一丸となって作ってきたことが、結果として出たことに喜びを感じました。ここがスタートラインと思つて、秋田で行われる東北大会に向けて、更に良い音楽を追究していきたいと考えています。これからも応援よろしくお願致します。

